
Jahresbericht Korbball 2017 

 
Das vergangene Jahr 2017, war sehr sportlich aber auch einigen Veränderungen ausge-
setzt. Die Geschwister Janine und Tanja Sallenbach sind neu zu unserem Team gestossen. 
Beide spielten früher in Bachs und sind zwischenzeitlich nach Stadel gezogen. Luisa 
Schaltegger, die vor einigen Jahren schon einmal in Stadel Korbball spielte, hat sich dazu 
entschieden wieder in unseren Verein zu treten. Ausserdem durften wir auch Nina Itin in un-
serer Mannschaft herzlich willkommen heissen. Sie kam Mitte Sommer zu uns und hat sich 
sehr schnell mit dem Korbballspielen vertraut gemacht. Alle vier sind eine grosse Bereiche-
rung für unser Team. 

 

Leider gab es nicht nur neue Spielerinnen. Sabrina Gronzalez, Luana Hendseth und Janina 
Vogt, haben sich dazu entschieden unsere Mannschaft zu verlassen. Corinne Bucher hat ihr 
Studium in Bern gestartet, weshalb sie leider in nächster Zeit nicht mehr regelmässig ins 
Training kommen kann. Jedoch konnten wir bisher immer mit ihr rechnen, falls wir für eine 
Runde zu wenige Spielerinnen waren; danke dafür! 

 

Zusammen mit Gossau ZH haben wir an der Wintermeisterschaft teilgenommen. Die erste 
Runde fand bereits am 01. November 2016 bei uns in Stadel statt. Die zweite am 07. Feb-
ruar 2017 in Wil und die dritte am 16. März 2017 in Dürnten. Die Schlussrunde wurde am 26. 
März 2017 in Wetzikon durchgeführt. Es war eine tolle Meisterschaft, die wir mit einem er-
folgreichen 2. Platz abschliessen durften. Somit haben wir leider den Aufstieg in die Katego-
rie A knapp verpasst.  

 

Wie bereits im vergangenen Jahr waren wir auch im 2017 nicht sehr viele Spielerinnen, wes-
halb wir leider auf eine Teilnahme an der Sommermeisterschaft verzichten mussten. Dafür 
nahmen wir an einigen Turnieren teil. Dazu gehörten z.B. das Nachtturnier in Hausen am Al-
bis und das Mixed-Turnier in Bachs, an welchem wir dieses Jahr sogar zwei Mannschaften 
anmelden konnten.  

 

Am 23. September konnten wir ein besonderes Ereignis miterleben; Die Hochzeit von Si-
mone und Christoph Ziegler. Zusammen mit dem DTV sind einige von uns Spalier gestan-
den. Danke, dass wir dabei sein durften! 

 

Für das kommende Jahr 2018 wünsche ich mir für unser Team viel Erfolg und natürlich wei-
terhin viel Freude am Korbball spielen. 

 

Martina Aeschbacher 

 


